



Falleció Frederick Forsyth, periodista, espía y uno de los genios del *thriller* internacional

El escritor Frederick Forsyth ha falleció a los 86 años habiendo publicado más de 25 libros de suspense e intriga internacional que han vendido más de 75 millones de ejemplares en todo el mundo. Además, nos ha aportado muchos millones más de horas de entretenimiento.

Forsyth nació en 1938 en Ashford, Kent (sureste de Inglaterra), sirvió como piloto en la Real Fuerza Aérea Británica, trabajó como periodista y también fue espía del MI6, el Servicio Secreto del Reino Unido. La experiencia como periodista de investigación le aportó la técnica y su actividad como espía la temática y los conocimientos básicos para armar sus novelas.

«...*tienen mucho que ver con el periodismo. Empiezan con las mismas preguntas que un reportaje. (...) El qué y el porqué. Eso es lo que me intriga. Y quién está detrás de todo esto.*»

El éxito mundial le llegó ya con su primer libro, *El día del Chacal* (1970), en el que novelaba la posibilidad de un atentado contra el general Charles de Gaulle. La historia fue llevada al cine con gran éxito y Forsyth continuó explotando en otras obras esta estructura, mezclando hechos y personajes históricos con intrigantes tramas ficticias. Su modo de trabajo consistía en investigar un tema a fondo durante seis meses y después escribir la novela con rapidez.

«*Mis historias son una realidad posible. (...) ¿...qué pasaría si esta idea ocurriera? Y de ahí viene el suspense. Porque no respondes a la pregunta en el primer capítulo. (...) Esa es la técnica: pasa las páginas y te lo contaré.*»

Aunque la crítica considera sus obras de los años 70 como las mejores, hay que destacar también *Odessa* (1972), *Los perros de la guerra* (1974), *El cuarto protocolo* (1984), *El puño de Dios* (1994), *El manifiesto negro* (1996), *El afgano* (2006) o *La lista* (2014) entre otras.

Además del reconocimiento del público lector obtuvo el premio Edgar de la Asociación de Escritores de Misterio de América (1971), el galardón Cartier Diamond Dagger (2012) de la Asociación de Escritores de Novela Negra y fue nombrado Comandante de la Orden del Imperio Británico.

Frederick Forsyth mantuvo un fuerte vínculo con nuestro país durante toda su vida: estudió español en Granada entre 1956 y 1958 y fue un gran aficionado a la tauromaquia. Personalmente el escritor se consideraba euroescéptico y fue un firme defensor del Brexit.

Fuentes: www.eldiario.es/cultura/libros/muere-novelistas-britanico-superventas-frederick-forsyth-autor-dia-chacal-86-anos_1_12369942.html
www.abc.es/cultura/libros/abci-frederick-forsyth-cada-mas-dificil-saber-verdad-y-no-201901260344_noticia.html
es.wikipedia.org/wiki/Frederick_Forsyth

Foto: Murdo MacLeod/The Guardian

Consulta: 10/06/2025